

助成受給団体名	みなみさんりくちく ぼうはんきょうかい 南三陸地区防犯協会
事業の名称	地域社会との連携による安全・安心なまちづくりを図るための活動
実施期間	2017年8月1日 ~ 2018年3月31日
実施した事業の内容	
<p>南三陸町内では、東日本大震災から6年以上が経過した現在も、地盤のかさ上げ工事や幹線道路の整備等復興が進んでいるものの、復興事業等に従事する他県からの流入者も多く、町内の治安維持対策の強化が必要であった。</p> <p>そこで、町民の規範意識と防犯意識のさらなる高揚を図るため、</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ 車両用マグネットステッカー(特別警戒実施中) ○ 訓練用防犯ボール <p>を作製した。</p> <p>その後、実施期間中に、</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ 青色防犯パトロール車による定期的な巡回活動 ○ 町内幼稚園・保育所、学校、金融機関各店舗・事業所における不審者対応訓練 <p>を通じて、上記備品を活用し、防犯意識の高揚を図った。</p>	
事業の成果	
<p>実施期間中、各会員が青色防犯パトロール車で仮設住宅や災害公営住宅を中心に巡回活動を実施した。</p> <p>また、平成29年12月15日、南三陸町役場において実施された「年末年始特別警戒出動式」開催時には、町内の関係機関・団体の関係者約50名が参加し、真新しいマグネットステッカーが貼付された青色防犯パトロール車がパトカーとともに一斉出動した。</p> <p>同出動式に参加した関係機関・団体からは「いつも青色防犯パトロール車で巡回していただき大変感謝している。一人暮らしの高齢者も多いので、今後も巡回をお願いしたい」との感想も得られ、反響は大きかった。</p> <p>さらに、防犯・非行防止教室や各種会議開催時に、訓練用防犯ボールを活用した不審者対応訓練の実施を呼びかけたところ、平成29年10月、町内金融機関において強盗対応訓練時が実施されることとなった。同訓練には、テレビ局が取材に訪れ、訓練用防犯ボールを使用した投げき訓練の模様が県内ニュースで放映される等大きな反響があった。</p>	
今後の課題	
<p>各会員の活動にばらつきがあることから、青色防犯パトロール車による定期的な巡回活動を実施することにより各会員の活動参加率を向上させ、会全体のさらなる活性化を図りたい。</p> <p>また、不審者対応訓練については、単発での開催にとどめず次年度以降の実施継続を積極的に働きかける等関係機関と連携した防犯対策を推進していきたい。</p>	

